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-------------------------------------ATA NÚMERO VINTE E SETE  -------------------------------------  

 -------- ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MONFORTE, REALIZADA EM 28 DE NOVEMBRO DE 2024. ---------------------------------  

 -------- Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, no 

Salão Nobre dos Paços do Concelho e Sala de Sessões, compareceram os Senhores 

Gonçalo Nuno Ribeiro Brandão Amanso Pataca Lagem, Fernando Manuel Caldeira 

Saião, Mariana de Jesus Rijo Trindade Mota, Emídio João Carvalho Zagalo da Mata e 

Maria Jerónima Laranjo Fonseca da Silva respetivamente, Presidente e Vereadores 

deste Órgão Autárquico. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- HORA. Estando presente o número legal dos seus membros o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião eram 9 horas e 30 minutos. -----------------------------  

 -------- ORDEM DE TRABALHOS. -----------------------------------------------------------------------  

 -------- DOCUMENTOS PREVISIONAIS PARA O ANO 2025. -----------------------------------  

DELIBERAÇÃO Nº. 390 – No uso da palavra, o Senhor Presidente fez a apresentação 

geral dos documentos que refletem a atualidade do Municipio, o que se pretende e 

temos em mente fazer, definindo, como é óbvio, prioridades. Estão em curso algumas 

obras que queremos concluir, e claro está, com o início do Portugal 2030 temos um 

conjunto de investimentos com projetos já aprovados e que naturalmente queremos 

iniciar em 2025. O Orçamento para o próximo ano tem o valor global superior de 9 

milhões de euros, ainda sem a inclusão do aumento do FEF que só poderá ocorrer 

depois da publicação do OGE – Orçamento Geral do Estado, e que este ano será 

considerável, aproximadamente 800 mil euros. Elencou de seguida os projetos de 

investimento mais relevantes, designadamente: O início do Pavilhão 25 de Abril em 

Assumar; Requalificação do Centro Cultural de Vaiamonte; Requalificação dos 

Polidesportivos de Santo Aleixo e Assumar; Coletor de drenagem de águas pluviais de 

Vaiamonte; Remodelação da rede de águas e esgotos de Santo Aleixo, que ascende a 

4 milhões de euros. Só agora irão abrir os avisos do ciclo urbano da água, por sinal 

penalizadores para os Municípios que decidiram não se agregar, como foi o caso do 

nosso. Esperamos que esta decisão seja tão mais valiosa do que a perda de 

financiamento que iremos ter. Também em 2025 iremos dar início ao Centro 

Interpretativo António Sardinha e Mercearia do Senhor Meira, e, dependente da 

Segurança Social, está o procedimento legal de cedência do Polidesportivo de 

Monforte para construção de 2 Campos de Padel e requalificação daquele local. 2025 
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será o último ano deste mandato, mas como está bem patente nos documentos em 

análise, de muito trabalho e exigência máxima. Concluiu a intervenção, agradecendo a 

todos os membros do Executivo e da Assembleia Municipal, aos Funcionários e 

Colegas do Município, a cordialidade e elevação democrática como decorreram estes 

últimos 11 anos.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

INTERVENÇÃO DA SENHORA VEREADORA MARIA FONSECA – No uso da palavra, 

a Senhora Vereadora disse nada ter a opor à proposta de orçamento para 2025. É um 

documento de planeamento e gestão política da responsabilidade direta da CDU. Tal 

como em anos anteriores, o seu voto será de abstenção. Relativamente à 

Remodelação da Rede de Águas e Esgotos de Santo Aleixo e à não agregação do 

nosso Município à Empresa Intermunicipal que gere o abastecimento de água, é 

pública a posição do PS. ----------------------------------------------------------------------------------- 

VOTAÇÃO – Analisados e discutidas as Grandes Opções do Plano, Mapa de Pessoal 

e Orçamento/2025, que importa, tanto na receita, como na despesa, em 9.262.635,00€ 

(nove milhões duzentos e sessenta e dois mil seiscentos e trinta e cinco euros), o 

Senhor Presidente colocou a proposta a votação, que mereceu aprovação com quatro 

votos a favor e abstenção da Senhora Vereadora Maria Fonseca. Conforme previsto 

nº.1, artigo 45º. da Lei nº.73/2023, de 3 de setembro, vai a proposta de orçamento ser 

remetida ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal.  ---------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO. Não havendo público presente e mais nada a tratar, o 

Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram 10 horas e 30 minutos. -----------  

  ------- APROVAÇÃO EM MINUTA. Nos termos do número três do artigo cinquenta e 

sete da Lei número setenta e cinco, de doze de setembro de dois mil e treze, depois de 

lida, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta, a fim de 

produzir efeitos imediatos. ---------------------------------------------------------------------------------  

 

A CÂMARA 

______________________ 

______________________ 

______________________ 

______________________ 

______________________ 
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                                                       O SECRETÁRIO 

________________________ 

 


